



El Vicerrector, Pedro Cerrillo, el Jefe de Prensa, Angel Alcalde y el vicegerente, Matias Rubio, en el acto de presentación de los Cursos de Verano en Cuenca

siempre en la época de los siglos XVI y XVII, que es el origen que no queremos desvirtuar del propio Festival". En lo que son los Cursos de Verano en sí, la principal innovación de este año es que hay un bloque importante de cursos sobre el programa ya inaugurado el año pasado del V Centenario. Como se recordará, la Universidad elaboró un programa llamado "Castilla-La Mancha y América en el V Centenario", que comenzó a funcionar en enero de 1991 y que finalizará en diciembre de 1993. Hay por tanto un bloque importante de seminarios en los que intervienen fundamentalmente profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha y de universidades latinoamericanas.

Pedro Cerrillo manifestó ayer que "en el conjunto del resto de los programas seguimos intentando mantener la línea iniciada hace cinco años, esta es ya la V Edición de los Cursos de Vera-

no, es decir, queremos ofrecer cursos en los que hemos sido pioneros y todavía en algunos casos seguimos siendo los únicos que tratamos ese tipo de temas, como por ejemplo enfermería, literatura infantil o nuevas tecnologías aplicadas a la producción de obras artísticas".

El resto de los seminarios tratan los temas ya habituales, economía, derecho, política, etc., que abarcan un amplio espectro de lo que representa el interés general de una población tanto estudiantil como profesional de muchos campos.

Unos 200 profesores intervendrán este año en los Cursos, de los cuales más de la mitad son profesores de universidades españolas, concretamente intervienen catedráticos de 18 Universidades nacionales; 12 profesores de la Universidad de Méjico, Canadá, Colombia y Estados Unidos. Intervendrán sesenta profesionales de diferentes áreas:

escritores, abogados, magistrados, economistas, ingenieros, periodistas y políticos.

La previsión de asistencia está entre 1.500 y 1.800 alumnos a la totalidad de los cursos.

Hace dos meses la Junta de Gobierno de la Universidad aprobó el presupuesto de gastos global para estos cursos, que asciende a 23.500.000 pesetas, de los que existe una previsión de ingresos por cuotas de inscripción, patrocinadores y colaboradores en torno a los 16 millones de pesetas. Por lo tanto el costo para la Universidad de Castilla-La Mancha está en torno al 30 por cien del presupuesto de gastos global. Al respecto, el vicerrector de Extensión Universitaria y del "Campus" de Cuenca opinó que "se trata de un gasto muy corto para la rentabilidad que puede tener respecto al número de asistentes y de profesores participantes".